



Paris le 5 décembre 2020

Hommage à notre confrère Alain Weber

Nous venons d'apprendre le décès de notre ami et confrère Alain WEBER, ancien membre du Conseil de l'Ordre de Paris et membre du Cabinet Leclerc et associés.

Il nous revient à la pensée à cet instant son sourire et sa gentillesse, ses qualités humaines et ses engagements pour les libertés.

Il était un homme de bien et un avocat de talent.

Le Syndicat des avocats de France avait soutenu sa candidature aux élections à l'Ordre de Paris et il avait été une grande voix d'humanité et de confraternité au sein du Conseil.

Le SAF est triste ce jour et présente ses condoléances à sa famille et ses associés.